

# Prof. Gudono Meninggal Dunia

Monday, 25 Juli 2016 WIB, Oleh: Satria



Guru Besar Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Gadjah Mada, Prof. Dr. Gudono, M.B.A., meninggal dunia pada Sabtu (23/7) di Jakarta. Gudono menghembuskan nafas terakhir pukul 03.00 WIB pada usia 54 tahun akibat serangan jantung di RSCM Jakarta. Pria kelahiran Semarang, 26 Mei 1963 ini meninggalkan empat orang anak. Puluhan kerabat serta rekan kerja memberikan penghormatan terakhir kepada almarhum di rumah duka Pandega Padma, Sinduadi, Mlati, Sleman. Jenazah disemayamkan di pemakaman Ngablak, Purwosari, Sleman sekitar pukul 20.00 WIB.

Gudono telah mengabdikan diri lebih dari 25 tahun di UGM. Berbagai posisi jabatan fungsional dan struktural pernah diembannya, salah satunya beliau pernah menjabat sebagai Wakil Rektor Bidang Administrasi dan Pengembangan SDM UGM periode 2002-2004. Selain itu almarhum juga pernah menjabat sebagai Pejabat Struktural Eselon III A di BPK RI 2006-2010. Beberapa penghargaan yang telah diraih almarhum diantaranya Satyalancana Karya Satya XX tahun dari Presiden RI 2013, Piagam Penghargaan Kesetiaan 25 Tahun dari Rektor UGM pada tahun 2013.

Perwakilan dari ahli waris almarhum, Drs. H. Muhaimin M.Si, mengucapkan terima kasih kepada BPK RI serta UGM yang telah membantu pengurusan jenazah dari Jakarta hingga ke tempat peristirahatan terakhir. Muhaimin juga menghaturkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Desa Sinduadi yang telah hadir dan membantu proses pemakaman.

“Apabila selama almarhum hidup melakukan kesalahan baik disengaja maupun tidak disengaja, kami memohonkan maaf kepada bapak dan ibu, agar saat menghadap Allah tidak ada beban apa pun,” kata Muhaimin.

Dekan FEB, Prof. Wihana Kirana Jaya, M.Soc.Sc., Ph.D., yang turut hadir dan membacakan riwayat

hidup turut berbela sungkawa atas kepergian beliau. “Fakultas Ekonomika dan Bisnis kehilangan seorang tokoh besar, seorang profesor dan dosen Jurusan Akuntansi, semoga beliau khusnul khatimah,” ujar Wihana. (Humas UGM/Catur;foto: Donnie)

---

### **Berita Terkait**

- [Prof Setiadji Meninggal Dunia](#)
- [Mahasiswi UGM Meninggal Dunia di Lokasi KKN](#)
- [Ikuti Diksar Silvagama, Mahasiswi UGM Meninggal Dunia di Tawangmangu](#)
- [Mahasiswa SV UGM Meninggal Dunia](#)
- [Prof. Kamiso Berpulang](#)